



Récit de croisière en corsaire camp corsaire 2024 – 22 au 25 juillet 2024

La proposition d'Hervé Duchoud était de réunir des grands-parents corsairistes et leurs petits-enfants, pour une croisière sur le Léman.

Le corsaire Nathalie n'a pas pu venir. Le corsaire Saloon prend le départ avec à son bord, Aline Amiguet et Bettina Hoffmann.

Lundi 22 juillet, après une nuit pluvieuse, nous partons du port de Saint-Gingolph en fin de matinée, avec la première éclaircie et de petits airs. Le vent nous entraîne jusqu'au vieux Rhône. Les moustiques nous accompagnent sur une promenade boisée dans la réserve naturelle des Grangettes. Dîner au restaurant du camping des Grangettes.

Mardi 23 juillet, Départ vers 9 heures pour profiter des thermiques de la vallée du Rhône. Le soleil et des airs de Demoiselle, comme les nommaient Fridou Amiguet, constructeur des corsaires suisses. Ces airs nous mènent jusqu'au port de Cully Moratel en longeant Lavaux. Le vignoble est magnifique.

Au ponton, des enfants nous amusent avec leurs discussions : « C'est quoi la race de ton bateau ? » et « J'ai vu une famille de cinq poissons qui se faisaient des câlins sous l'eau. » « Il est beau ce petit corsaire ». Aline répond : "Merci, je le dirai au peintre" »

Mercredi 24 juillet, Départ vers 9 heures, avec le soleil et les airs de demoiselle de force 1 à 1,5 beaufort. Nous naviguons sous les vignes du Dézaley. Arrivée vers 13 h 30 à Lutry, dans le vieux port.

Nous n'avons pas vu de garde de port. La nuitée se règle par virement à l'aide d'un code QR. Dans le corsaire au port, il fait plus de 40 degrés. Pique-nique et glace sous les platanes du quai. Baignade et lecture à la plage. Promenade dans Lutry.

Jeudi 25 juillet Départ vers 9 heures, au Grand Largue, en direction de Saint-Gingolph. Nous croisons les magnifiques bateaux à vapeur du Léman et les barges. Elles ont remplacé les barques à voile latine qui transportaient sable, pierres et autres matériaux de construction. Le musée des traditions et des barques du Léman présente l'histoire du village de Saint-Gingolph, l'histoire de la navigation marchande sur le lac et des maquettes des vapeurs qui transportaient les passagers.

Ainsi, s'achève notre première croisière, devenue croisière senior, devant un verre avec Hervé Duchoud.

Aline et Bettina, SUI 734 "Saloon"

Bienne, Juillet 2024

